

Reafirma vicepresidente de Uruguay compromiso con la verdad y búsqueda de la justicia



Montevideo, 16 ene (RHC) El vicepresidente de Uruguay, Raúl Sendic, reafirmó el compromiso de su gobierno por la verdad y la búsqueda de la justicia en el caso de las violaciones de los derechos humanos cometidas durante la dictadura de 1973 a 1985.

En una visita a Italia, asistió Sendic a la audiencia del juicio celebrado en Roma contra militares acusados de la desaparición de ciudadanos italianos durante la Operación Plan Cóndor.

El vicepresidente uruguayo expresó que el tribunal dictará sentencia, luego de estudiar las denuncias presentadas por familiares y el Estado, el cual actuó como parte civil en el juicio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118636-reafirma-vicepresidente-de-uruguay-compromiso-con-la-verdad-y-busqueda-de-la-justicia>



Radio Habana Cuba